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Je vais dans quelques mois sur mes 20 ans, et en faisant le bilan de ces derniers temps, je me suis dis
qu'il ne me manque plus qu'une chose : l'Amour...

Je me présente : Fabien, 20 ans, j'habite Vittel, une petite ville située au coeur des Vosges. Depuis quelques
années, je suis sapeur-pompier volontaire à Vittel, et mon désir était d'intégrer un jour, le corps de la Brigade
des Sapeurs-Pompiers de Paris. Ce rêve, je l'ai réalisé depuis peu. J'estime avoir réussi ma vie à 40% en
faisant un métier qui me plaît et qui est une vocation pour moi. Où est le problème alors me direz-vous ? 
 
 Le problème est simple : J'ai énormément d'amis, je m'entends bien avec ma famille, j'ai une excellente santé,
je n'ai pas de problèmes d'argents, bref tout va bien excepté une seule chose : l'Amour. C'est le gros problème
qui me tient énormément à coeur, et qui m'empêche de vivre encore dans un bonheur total. 
 
 Car l'Amour je l'ai connu. Elle était lyonnaise, superbe, elle avait toutes les qualités possibles et imaginables,
bref, je l'aimais, elle m'aimait... Cette histoire aurait pu durer toute la vie... Mais les dieux de l'Amour en ont
décidé autrement, et ma douce s'en est allée à l'autre bout du monde, en Australie... Exactement 2 ans, 3mois
et 7 jours après notre premier baiser, elle a prit l'avion... 
 
 Ce moment de déchirement "fêtera" ce 10 janvier son premier anniversaire. Et oui, déjà un an. Il m'a fallu
pour être franc 8 bons mois pour recommencer à voir les autres filles. Mais là, catastrophe, je ne sais pas ce
qu'il m'arrive, ça ne marche pas, ça ne dure pas, et s'en suit une période où, il est vrai, j'enchaîne les "pour une
soirée", etc... Bien sûr, Vittel, petite ville de 7000 habitant, la réputation fait vite le tour ! Mais il y a un
problème... 
 
 Le problème est simple, c'est que cette image qu'on me donne, même si je suis conscient que les faits sont là,
ce n'est pas moi. Jamais je n'ai eu la volonté de ne pas faire durer une relation, et encore moins me "foutre de
la gueule" des filles ! Je ne demande qu'une chose, c'est d'aimer et d'être aimé. Je veux recommencer à
connaître le bonheur avec quelqu'un ! 
 On m'a expliqué que cette réaction que j'avais, c'était parce que je calquais trop sur mon ancienne relation,
que je comparais sans cesse. Je m'en suis rendu compte, et j'ai vraiment envie maintenant de faire le bonheur
de quelqu'un, de lui consacrer tout ce que je peux, car son bonheur ferait le mien... 
 
 Ceci n'est pas un appel au secours, mais une expérience qui doit faire comprendre quelque chose aux
gens. En effet, tout le monde, excepté mes amis qui me connaissaient, me jugeaient, me considéraient comme
un "enculé" avec les filles, mais tout ça parce qu'ils ne me comprenaient pas et ne savaient pas ce que je
faisais. Alors s'il vous plaît, mesdemoiselles et messieurs, faites très attention à ce que vous pensez de
quelqu'un, car derrière ces quelques mots que vous prononcez, qui ne vous prennent que quelques
secondes, c'est toute une vie qui est derrière... Et peut être un être sensible et innocent qui souffre... 
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